
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北小岩一丁目東部地区 
№１０５ 

２０１２／４／５ 

江 戸 川 区 土 木 部

沿川まちづくり課  

 

連絡先：推進第一係 

         ℡5668‐5877 

今年度の推進第一係の職員を紹介します。 

４月１日付で職員の人事異動があり、沿川まちづくり課推進第一係で本地区を担当しておりました唐澤

に代わり、新たに江面
えづら

智
さとし

が配属となりました。また、江面につきましては、震災復興のため気仙沼市に派

遣されることになり、今年度は６人体制で事業の推進に取り組んでまいります。 

今後も皆さまと一緒に子々孫々に誇れるまちになるように頑張ってまいりますので、よろしくお願いし

ます。 

今年度の推進第一係の職員を紹介しま

す。 

この６人がまちづくり事務所におりま

すので、お気軽にお越しいただければ幸

いです。 

今後も職員一丸となって頑張りますの

でよろしくお願いします。 

今年度はこのメンバーで頑張ります 
 

新年度のご挨拶 

 日頃より区政にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

 昨年の未曾有の大震災から一年、本区でも被災地へ物資を供給するとともに、被災された自治体への人的

支援として区職員を派遣してまいりました。被災地の皆様からは感謝の言葉をしばしば頂いており、被災地

の皆様のお役に立っていることを嬉しく思っております。 

 さて、北小岩一丁目東部地区のまちづくり事業におきましては、昨年末の国土交通省の発表により、高規

格堤防の今後の区間(約１２０ｋｍ)に含まれました。このことについては、一歩前進したと評価しておりま

すが、平成２４年度の国の予算が計上されない見通しとなり、このことにより当初の事業スケジュールを見

直すことになったことは、大変遺憾であり皆様にお詫び申し上げます。 

本区は、今日頻発する異常気象による災害や東京湾北部地震の発生規模の見直しなど、低地帯である区の

なすべき急務は、堤防強化と避難のための高台づくりであると考えております。 

今後も事業の着実な推進を国に要請していくとともに、安全で安心なまちづくりの実現のため、皆様のご

理解、ご協力をよろしくお願いします。 

 土木部長  淺川 賢次 

安田 大竹係長 

川原 本田 植松 

本間 

江面
え づ ら

 

未 来 へ つ な ぐ ま ち づ く り ま ち づ く り ニ ュ ー ス 



 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Q２：平成 24 年末頃に換地設計案の供覧とのことですが、この地区の道路計画はどうなるのですか。 

 

A２：本地区の道路計画は、事業計画において下図のとおり定まっています。現在、南北を中心に道路が通 

っていますが、事業後は東西を中心とした道路になります。 

全ての宅地は５ｍ以上の道路に接道するようになり、狭い道路や階段道路等が解消されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※上記は現時点での計画であるため、今後関係機関との協議等によって変更となる可能性があります。 

これまで、まちづくり懇談会等で本地区を担当しておりました、江戸川河川事務所沿川整備課の宮本課長、

秋谷専門員が４月１日付で異動となりました。 

後任には、荒川上流河川事務所より野路一
の じ は じ め

課長、前田
ま え だ

耕一
こういち

専門員が着任されることになりました。 

＜お問い合わせ先＞ご意見・ご質問はこちらまで  

沿
えん

川
せん

まちづくり課推進第一係  

北小岩一丁目東部地区まちづくり事務所   ℡ 5668 -5877 
※お電話は平日午前 8 時 30 分から午後 5 時までの間にお願いします。 

【URL】http://www.city.edogawa.tokyo.jp/gyosei/toshikeikaku/machidukurijoho/index.html 

 

 

事業についていただいたご質問を紹介します 
今までにまちづくり懇談会や個別相談などでいただいたご質問をいくつか紹介します。 
 

Q１：来年度の国の予算がつかないとのことですが、今後もまちづくり事業は進めていくのですか。 
 

A１：昨年の１２月に『水管理・国土保全局関係予算決定概要』において、平成 24 年度予算については、 

「新規箇所には着手しないこととする」との発表があり、来年度の国の予算は計上されない見通しと 

判断しております。 

一方、土地区画整理事業は、昨年の 5 月 17 日に事業計画決定の公告を行い、事業が法的に開始され 

ております。 

区としては、今後も安全・安心のまちづくりを進めてまいります。そのために、土地区画整理審議会を 

中心に進め、平成２４年末頃の換地設計案の供覧に向けた準備を進めてまいります。 

・既存の JR 総武線下の歩行者・自転車の通路は、 

現状どおり通行を可能にし、合わせてゆるやか

なスロープも設置します。 

・信号が付き、車の出入りが可能に

なります。 

・市川橋をＵターンして地区内に入

らなくてもよくなります。 

・宅地は全て５ｍ以上の道路に接します。 

・階段道路や行き止まりがなくなります。 

 

・相互通行と地区内から出るだけの 

一方通行等を検討しながら、関係機関 

と調整をしていきます。 

本地区の国土交通省の担当者が代わりました 


